

Nach [POL-SZ](#) und [PAZ-online](#) demolierten unbekannte Täter zwischen Sonntag und Dienstag die Bleiglasfensterscheiben der Kirche und verursachten gewaltigen materiellen und ideellen Schaden.



Unbegreiflich, wer und warum man so etwas macht.

update: Die PAZ hat Margitta Dettmer interviewt, die Küsterin der St.Briccius-Kirche. Demnach haben die Unbekannten auf die Scheiben mit Stöcken geschlagen, bzw. die Scheiben eingedrückt.

Auch erzählt sie, daß sie "vor einigenn Jahren häufiger Ärger mit eingeworfenen Scheiben" hätten, um dann die bereits geflickten Scheiben zu zeigen.



Die zerstörten Fenster bilden eine Reihe, die die Handwerkskünste und deren Werkzeuge darstellen.

Beschädigung der Adenstedter Kirchenfenster

Donnerstag, den 05. Mai 2016 um 09:32 Uhr

{gallery}2016/kirche/scheiben{/gallery}